

"No buscamos venganza, sí queremos justicia. Vamos a seguir luchando hasta que nos digan quienes los asesinaron, dónde están sus cuerpos para darles una digna sepultura, como se merece todo ser humano"

*Herminia Antequera Latrille
Madre de Jorge y Juan Carlos*

"Cuando creyeron que haciéndolos desaparecer físicamente, terminaban con ellos, se encuentran que los hermanos Andrónicos Antequera están más presentes que nunca, clamando desde la tierra o desde el lugar inhóspito que los dejaron, para que no les olvidemos, para que concluyamos su utopía de un mundo mejor, de un Chile de hermanos, donde impere la verdad y la justicia por siempre."

Nelson Caucoto, Abogado Defensor

ACTO CONMEMORACIÓN

40 AÑOS DE SU DESAPARICIÓN

¿DÓNDE ESTÁN?

HERMANOS ANDRÓNICOS ANTEQUERA

1974 - 2014

RECORDAMOS A QUIENES LUCHARON

INVITACIÓN

Los familiares de los Hermanos Andrónicos Antequera y la FEUSACH, tienen el agrado de invitar a Ud., al Acto de Conmemoración de los 40 años de su desaparición, durante la dictadura cívico militar de Pinochet.

La actividad se realizará el día 03 de Octubre del 2014 a las 11.30 hrs, en el Aula Magna de la Universidad de Santiago de Chile, ubicada en Av. Ecuador #3659 - Metro Usach.

La Memoria Histórica no los olvida...